

El PRC de Santander acusa al equipo de Gobierno de “impedir” la participación ciudadana y “seguir incumpliendo promesas”

Los regionalistas preguntarán por qué no se han convocado los consejos municipales “prometidos para el primer trimestre de 2024” y piden “rescatar del olvido” todos los que no se han convocado “durante años”

Santander, 12 de abril de 2024

El Grupo Municipal Regionalista en el Ayuntamiento de Santander ha acusado al equipo de Gobierno de “impedir” la participación ciudadana y “seguir incumpliendo promesas” después de que los consejos municipales “prometidos para el primer trimestre del año sigan sin convocarse”

En un comunicado, el portavoz municipal, Felipe Piña, ha recordado que en el último Pleno de 2023 la concejala de Servicios Sociales, Zulema Gancedo, prometió que convocaría “en el primer trimestre de 2024” el Consejo Municipal de Autonomía Personal, después de que los regionalistas instaran a través de una una moción a renovar este órgano que lleva cinco años sin reunirse.

Gancedo lanzó el mismo compromiso un mes después, cuando los regionalistas reclamaron con una nueva moción que se convocara el Consejo de Municipal de Personas Mayores, que se constituyó hace un año sin que haya habido más reuniones.

“Sin embargo, estamos ya en el mes de abril y ninguno de los dos órganos ha celebrado ninguna reunión”, ha lamentado Piña, quien ha animado a la concejala a “seguir el ejemplo de otros compañeros de gobierno” que sí han convocado recientemente los Consejos Municipales de Cultura y de Comercio.

El regionalista ha sostenido que “faltar a la palabra e incumplir promesas” se ha convertido en la “tónica habitual” del equipo de Gobierno santanderino, encabezado por su alcaldesa, Gema Igual, y ha lamentado que esta situación “impida a los ciudadanos vivir en una ciudad que avance y sea más inclusiva”.

Así, ha considerado “decisivo” que los agentes sociales y colectivos de la ciudad tomen parte en la gestión de los asuntos municipales, y ha pedido a los ‘populares’ que “escuchen, cumplan y respeten a los santanderinos, porque una ciudad que no incluye a todos sus ciudadanos en el proceso de toma de decisiones difícilmente podrá crecer y prosperar”.

De esta manera, los regionalistas preguntarán cuál es el motivo por el que no se han convocado estos consejos “en el plazo acordado por unanimidad del Pleno municipal” y cuál es la previsión para que “se convoquen de verdad”.

Asimismo, los regionalistas han urgido al equipo de Gobierno a “rescatar del olvido” todos los consejos municipales que no se han convocado “durante años”, como el de Sostenibilidad, el de Inmigración, el de Juventud o el de Salud y preguntarán también en el Pleno “qué previsiones tienen respecto a estos órganos de participación”.

Por último, y al hilo de lo anterior, preguntarán qué pasos ha dado el Consistorio para crear el Consejo Municipal Escolar y el de Cooperación al Desarrollo, ambos aprobados durante la pasada legislatura, y por qué la Comisión de Pleno de Sugerencias y Reclamaciones, cuyo fin es que los grupos políticos conozcan las necesidades que plantean los vecinos, “lleva dos legislaturas sin convocarse”.